

IMPACTOS DEL PLASTICO



La contaminación con plástico es uno de los retos medioambientales más urgentes de nuestro tiempo, porque la producción e incineración de plásticos contribuye en gran medida al cambio climático.



Cuando el plástico entra en contacto con el agua se liberan compuestos altamente contaminantes y peligrosos como el bisfenol A, lo cual acaba con la vida de muchas especies marinas.

- Una bolsa de plástico de las que usamos en la compra tarda en degradarse 150 años.
- Una botella plástica de esas que encontramos en los supermercados más de 1.000 años.



territorio.mayor@umayor.cl

Ven y únete a nuestra
"Academia Territorio Sustentable"